30 metallzeitung | September 2019

VILLINGEN-SCHWENNINGEN

>IMPRESSUM

Redaktion Thomas Bleile (verantwortlich), Uwe Acker, Oliver Böhme Anschrift IG Metall Villingen-Schwenningen, Arndtstraße 6, 78054 Villingen-Schwenningen Telefon 07720 833 2-0 | Fax 07720 833 2-22

> villingen-schwenningen@igmetall.de | **>** villingen-schwenningen.igm.de



Ortsvorstand wandert auf den Brend

Im Juli machten sich ein Teil des IG Metall-Ortsvorstandes und die Beschäftigten der Geschäftsstelle Villingen-Schwenningen auf ihre jährliche Wandertour. Ziel war der Furtwanger Hausberg Brend. Am Naturfreundehaus fand die Tour einen zünftigen Ausklang.



Lore Waller seit 70 Jahren in der IG Metall

70 Jahre ist die 90-jährige Lore Waller schon Mitglied der IG Metall. Während des Zweiten Weltkriegs arbeitete sie bei Emes Uhren, danach folgte eine Friseurlehre. Schließlich wechselte sie zu IVO, heute Baumer IVO Schwenningen, wo sie bis zur Rente 38,5 Jahre in Akkordarbeit beschäftigt war. Bevollmächtigter Thomas Bleile gratulierte ihr.



Lore Waller mit Thomas Bleile



Auch die IG Metall-Frauen aus Villingen-Schwenningen waren in Berlin stark vertreten

Berlin war erst der Anfang

#FAIRWANDEL 50 000 demonstrierten in Berlin für einen fairen Wandel in Betrieb und Gesellschaft, darunter auch Kolleginnen und Kollegen der IG Metall Villingen-Schwenningen.

Zwei Busse fuhren aus der Region Schwarzwald-Baar zur Kundgebung #Fairwandel nach Berlin. Bei der Klima- und Mobilitätswende dürfen die Arbeitsplätze nicht auf der Stre-

cke bleiben! Diese Transformation muss ökologisch, sozial und demokratisch erfolgen, so die Forderung der IG Metall. Aus Sicht der Teilnehmer geht diese Botschaft jetzt kraftvoll in

die Betriebe. »Berlin war erst der Anfang«, sagt IG Metall-Bevollmächtigter Thomas Bleile. »Nach den Sommerferien planen wir bei uns in der Region die weiteren Schritte.«

Erfolgreiche Betriebsratswahl bei Bhg

Für die sieben Betriebsratssitze beim Autohaus Bhg in Rottweil stellten sich 16 Kandidatinnen und Kandidaten zur Verfügung. »Damit hatten die über 100 Beschäftigten eine gute Auswahl«, freut sich Oliver Böhme, der bei der IG Metall VillingenSchwenningen für das Kfz-Handwerk zuständig ist. Der Wahlvorstand habe vorbildliche Arbeit geleistet (im Foto unten links dessen Vorsitzende Ronja Bühler). Mit dem neuen Gremium kann jetzt die Arbeit aufgenommen werden.



Freuen sich auf die Arbeit im neuen Bhg-Betriebsrat: Vorsitzender Wolfgang Glück (dritter von links) und sein Team



Über 100 Metallerinnen und Metaller kamen zum Hoffest

Hoffest: Dankeschön für's Engagement

Das jährliche Hoffest bei der IG Metall Villingen-Schwenningen ist eine liebgewonnene Tradition. Die Beschäftigten der Geschäftsstelle bewirteten diesmal mehr als 100 aktive Mitglieder. Damit sagt ihnen die IG Metall Dankeschön für's vielfältige ehrenamtliche Engagement.